

Broderie « Point de Pompadour »

Initiation

Découvrez le « Point de Beauvais » également appelé « Point de Pompadour », initiez-vous à une nouvelle technique de broderie ancestrale et expérimentez le travail au crochet de Lunéville. Vous serez envoûtés par sa délicatesse, et son charme.

Un atelier pour découvrir une nouvelle technique !



L'atelier est présenté par **Charlène**, brodeuse, dentellière et teinturière professionnelle ornaise. Elle s'est notamment formée pendant plusieurs années au prestigieux Atelier National du Point d'Alençon. Charlène s'applique à redonner vie à des techniques anciennes, faire vivre les savoir-faire et travailler avec la nature à travers ses teintures et le tissu biologique sur lequel elle brode avec des fils naturels (soie/lin/laine).

Description de l'atelier

Objectifs :

- Faire découvrir une technique ancestrale de broderie
- Initier au travail de broderie au crochet de Lunéville
- Sensibiliser le public aux matériaux textiles naturels

Projet : réalisation d'un motif

Nombre minimum de personnes : 5 / maximum : 8

Public concerné : débutant et confirmé

Technique : broderie au crochet de Lunéville, sur métier à broder

Matériaux utilisés : toile de lin biologique / fil de coton et soie

Durée : **2h30** / Coût : **55€ par personne**

Fournitures : comprises

Outillages : outils mis à disposition